



NOTA DE PRENSA

Santiago, 5 de noviembre de 2010

Presidente y Vicepresidente del Banco Central de Chile viajan a reunión del BIS en Basilea

El Presidente del Banco Central de Chile, José De Gregorio, y el Vicepresidente, Manuel Marfán, viajan a participar en la Reunión Bimensual de Gobernadores del Banco de Pagos Internacionales (BIS) que se realizará los días 7 y 8 de noviembre en Basilea, Suiza.

El Presidente del Banco participa en la reunión por su cargo de gobernador del instituto emisor chileno, mientras que el Vicepresidente lo hace en su calidad de Presidente del Irving Fisher Committee del BIS (Comité de Estadísticas de Bancos Centrales del BIS).

En esta ocasión, Manuel Marfán presentará el reporte anual del Irving Fisher Committee, incluyendo sus principales actividades, los resultados de la Encuesta de Estabilidad Financiera a los países miembros del comité llevada a cabo en agosto y las conclusiones de la conferencia anual del comité llevada a cabo en Basilea el mismo mes sobre el tema "Initiatives to address data gaps revealed by the financial crisis".

En esta reunión participan las máximas autoridades de los bancos centrales de 56 países miembros del BIS, más el Banco Central Europeo.

Manuel Marfán es desde el año 2008, Presidente del IFC en representación del Banco Central de Chile. El IFC es un foro sobre estadísticas de bancos centrales, y que funciona bajo el auspicio del BIS.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.